

AGCM 630/08

968

[1574] ?

- MANIFIESTO DE LA COORDINADORA REGIONAL DE LAS COMISIONES OBRERAS DE  
CASTILLA REIVINDICANDO LOS DERECHOS DE LOS TRABAJADORES

## A LA CLASE OBRERA GUIPUZCUANA

El Régimen Fascista de Franco, quiere aparentar un cambio de chaqueta cuando se encuentra en dificultades.

El Gobierno del policía Arias, ensaya su maniobra aperturista, intentando lo imposible, engañar a la clase obrera y al pueblo y evitar así la destrucción final inevitable de este Estado de grandes capitalistas, banqueros, industriales y terratenientes.

Una cosa son palabras y otra hechos, ya vemos en que se nos queda toda su apertura y democratización cuando el pueblo reclama lo más elemental. Cuando hombres de nuestro pueblo son asesinados y detenidos, las palabras de apertura del gobierno no pueden engañar a nadie. Con Carrero o con Arias, con Franco o con Juan Carlos, las palabras pueden ser diferentes pero los hechos son los mismos.

¿Qué finalidad persiguen con todos estos cantos aperturistas?, no otra que la de dar mayor estabilidad a su poder; al poder de la gran burguesía, intentando ganarse a cuantos sectores de las masas puedan, tratando de neutralizar así el movimiento obrero y popular y abrirse nuevas posibilidades de expansión económica, con el mejoramiento de sus relaciones internacionales.

Palabras, muchas palabras en la prensa, y asesinatos, torturas, detenciones para la clase obrera y el pueblo, es lo que nos ofrece la "apertura" bajo el fascismo. Ni los hombres del Régimen ni los capitalistas que los defienden pueden darnos algo más que palabras de apertura y libertad. Pero la libertad, la verdadera democracia que la clase obrera exige, no nos puede venir de la mano de esta gentuza, de la mano de los grandes capitalistas, sino sólo puede venir de la lucha de todo el pueblo contra estos enemigos suyos.

Sin desmantelar el aparato del Estado terrorista que los grandes capitalistas han edificado y mantenido durante 38 años, sin disolver la G. Civil, Policía Armada, B.P.S., y los tribunales fascistas, sin liquidar el enorme poder económico que los grandes capitalistas han acumulado con la especulación y el robo al pueblo no es posible la democracia, y nosotros la clase obrera y el pueblo guipuzcuano queremos la libertad, queremos la democracia.

Las preocupaciones se le amontonan a los grandes capitalistas en el terreno económico, los síntomas de la crisis están a la vista: la crisis general del ramo textil en Barcelona, Bianchi Ibarrodo, Lanera, Ayala... y todo ello se va a traducir en importantes subidas de los precios que se sumaran a las últimas de la leche, pan, azúcar, y la más impresionante con el aceite, aumentando aún más la carestía de la vida, con lo que nuestros míseros salarios no podrán llegar a cubrir malamente nuestras necesidades materiales familiares más elementales, vivienda, educación para nuestros hijos, vestidos, alimentación, etc.

Frente a todas estas maniobras del gran capital, la clase obrera y el pueblo no tienen más que una única salida, la lucha firme y unida. Las recientes luchas como las de FASA-RENAULT, la lucha de los 12.000 obreros de Vizcaya, las continuas luchas en Cataluña y en nuestra provincia las actuales luchas de Azpeitia y la lucha solidaria con Mamesa, Lanera, Bian

chi, muestra como el espíritu de lucha de la clase obrera guipuzcuana sigue en pie, y que ha sabido sacar las experiencias más positivas de sus anteriores luchas.

Ante esta situación que estamos padeciendo, a la clase obrera le corresponde el papel de ponerse a la cabeza, dirigiendo las luchas de todo el pueblo (Basarris, Arantzales, profesionales, estudiantes, etc.) hacia una jornada de lucha general.

Esta jornada general de lucha no debemos entenderlo como un día de lucha, sino que la fecha que fijamos en este llamamiento, es a la vez culminación e inicio de las luchas que hoy se dan a lo largo y ancho de nuestra provincia. Debemos ser conscientes de que los objetivos que perseguimos en esta jornada abarcan más allá de nuestras reivindicaciones económicas, ya que los intereses de la clase obrera, a la cabeza de las luchas de todo el pueblo, son las luchas contra los responsables de la explotación y opresión a la que estamos sometidos.

- Contra la carestía de la vida. Contra la explotación capitalista.
- 5.000 pts. de aumento de salario para todos igual.
- Seguridad Social e IRTP a cargo de la empresa.
- En caso de enfermedad o accidente 100% de salario real.
- Jubilación a los 60 años, sueldo íntegro y escala móvil.
- Por la jornada de 40 horas semanales.
- No a las contrataciones y eventualidades, fijos a los 15 días.
- Contra el fascismo, por las libertades democráticas.
- Derecho de reunión, manifestación y huelga.
- Por el derecho a la autodeterminación de Euzkadi y de todas las nacionalidades de España.
- Derecho de estos pueblos para decidir sus propios destinos.
- Por la libertad de los presos políticos, por la amnistía. Sólo nuestra más sólida lucha unida conseguirá arrancar de las garras del fascismo a estos valientes luchadores de la clase obrera y del pueblo y la vuelta a casa de los exilados.
- Contra la represión sistemática, asesinatos, torturas, encarcelamientos.
- Por la desarticulación inmediata de los cuerpos represivos y de los tribunales fascistas.
- Exijamos responsabilidad pública y ejemplar castigo de los cabecillas fascistas.
- Contra la carestía de la vida, por la conquista de nuestras reivindicaciones.
- Por las libertades democráticas. Contra el fascismo:

XX  
X 11 DE DICIEMBRE JORNADA GENERAL DE LUCHA X  
X X X  
XX

Coordinadora Provincial de las Comisiones Obreras de Guipuzcua